

La DGA Marie-Ange Debon quitte Suez

• • • L'épilogue n'a surpris personne : [Marie-Ange Debon](#), directrice générale adjointe de [Suez](#), en charge de la France, de l'Italie et de l'Europe centrale et des *business units* eau et recyclage & valorisation (R&V) dans l'Hexagone, a quitté l'entreprise dirigée par [Bertrand Camus](#). Son départ, dans les tuyaux depuis plusieurs semaines, a été officialisé il y a quelques jours en interne. Il fait suite à celui de [Philippe Maillard](#), DGA France (LLA du [31/10/19](#)).

Des quatre candidats en lice au premier trimestre pour prendre la direction générale de Suez avant qu'elle n'échoie finalement à Bertrand Camus, il n'en reste désormais plus qu'un dans le groupe : [Jean-Marc Boursier](#), DGA opération et R&V Europe. L'ex-DGA chargé de la transformation [Jean-Yves Larrouturou](#) en est parti au printemps (LLA du [17/04/19](#)).

Marie-Ange Debon a été nommée administratrice indépendante de la [Française des jeux](#) (FDJ) début novembre.